
令和４年度 第３回学校運営協議会 議事概要 

                         開催日 令和５年３月 14日(火) 

16:00〜17:00 

                     場  所 厚木西高等学校 会議室 

〇出席委員（敬称略） 

青木 信二  森の里公民館 地区館長 

大木 俊雄  日産自動車 R&D総務・ファシリティマネジメント部 主担 

佐藤 一紀  厚木西高等学校 ＰＴＡ会長 

鈴木 正一  神奈川工科大学 学生支援本部 学生サポート室 

三橋 裕美  厚木市立森の里小学校 校長 

澤田  裕  厚木西高等学校 校長 

 

〇本校職員 

杉山 治久  副校長 

永井 佳幸  学習支援グループリーダー 

小林 正秀   キャリア支援グループリーダー 

小島 雅彦  生徒支援グループリーダー 

藤野 英史  活動支援グループリーダー 

滝瀬 和俊  学校管理グループリーダー 

阿保 卓寿  地域連携・共生推進グループリーダー 

和田 順子  学校管理グループサブリーダー 

長濱 恵美  学校管理グループ 

 

１ 開会 

・今回の学校運営協議会については、新型コロナ感染症拡大防止のため、非公開で行う。 

〇会長挨拶 

〇校長挨拶 

 

２ 報告・協議事項 

〇地域連携部会より 

  ・取組が少なく、学校運営協議会の理解が足らない。何をすべきかを明確にすべき。 

  ・キャリア教育として森の里小学校に高校生が来てもらいたい。 

・森の里小学校の地域清掃の取組は自発性ややりがいを感じることが出来て良い。 

  ・清掃活動については落葉の堆肥にする等ゴミにするだけでなく再利用も考えたい。 

  ・地域の力を活用してキャリア教育をすすめてもらいたい。 

〇インクルーシブ教育推進部会より 

  ・卒業生の進路や、コロナの影響などについて情報共有。 

  ・連携募集生の１/３が進学をした。生徒の可能性を広げる指導をしてもらいたい。 

  ・来年度は希望者だけでなく、どの連携募集生もインターンシップを経験させたい。 



〇厚木西高等学校の学校経営について 

（学校評価報告書、各グルーブより説明） 

  ・教育課程学習指導…今年度１年生から新学習指導要領となった。 

           ・習熟度別指導、ＴＴの振り返りを進めている。 

           ・テストの為ではなく、本質に気づく授業をしていく必要がある。 

  ・生徒指導・支援…・奨学金などの必要な生徒への支援を行う。 

           ・ルールを守り事故を減らしていく指導をすすめる。 

           ・下校指導についても、今後行っていく。 

    ・内容に違いはあるが、コロナ前に行っていた学校行事を行う事 

ができた。 

           ・文化祭は調理などが出来なかったが、生徒は積極的に参加でき 

ていた。 

           ・球技大会においても生徒主体で企画、実施することができた。 

           ・他校の行事を見学し、さらに中学生も見学できるようになると 

より良い行事になる。 

・進路指導・支援…・自己実現にむけて、ICTを活用して情報を取り込んでいた。 

           ・指定校推薦プレゼンテーションにむけては１，２年の時から取 

り組んだ。 

           ・朝学習の時間に端末を使い英検の学習をした。１，２年全員が 

英検を受検した。 

           ・保護者向け進路学習会を２回ほど行った。 

           ・近隣の企業などを訪問し、情報を得た。 

  ・地域等との協働…・ＨＰ等の更新がままならなかった。発信回数を増やす。 

           ・地域清掃など地域と協働ですすめたい。 

  ・学校管理学校運営…省エネルギーに注目して月１回ポスターを作り取り組んだ。 

           ・電気代が高騰している。理念の共有の必要性と各方面からの知 

恵の共有の必要性を感じた。 

 

３ 意見交換 

〇学校運営協議委員より 

  ・学校運営協議会の理解が足らない。何をすべきかを明確にすべき。  

・エコのポスターは生徒が主体になり参加してもいいのでは。 

  ・省エネを体験して生徒から自主的な活動に繋げてほしい。 

  ・目に見える形で、エコのグラフ化などはどうか。 

  ・自主的に動くことは大切。小学校は自主的に挨拶してくれる。 

・なになにの日とかはわかりやすい。 

  ・子供達の話し合いの場をもうけてみては。 

  ・家で子供の勉強の様子を見ている。教育 ICTの活用をしてほしい。 

  ・体育祭の熱中症が気になる。来年度、PTAでも麦茶の提供などをしたい。 

  ・学校、地域、PTAと協力して行事ができればと思っています。 



  ・防災グッズは毎年新しく来た生徒、先生に配付してほしい。 

  ・協議会の時間配分についてもう少し余裕を持って設定していただきたい。 

  ・資料について事前に確認してから会議に参加できるように配付してほしい。 

  ・各部会、学校運営協議会を一日で行うのは時間が短いのでは。 

  ・インクルーシブ教育推進部会は何を話し合うのか探っていた一年であった。 

・各部会がどういう部会なのかの意味、検討すべきことを探ってきた１年だった。 

・来年度継続していくにはそれぞれの部会で話し合うべきテーマ設定が事前にあるべき 

だ。 

・この２年間すべて文書での会合だった。ぜひ、集まって議論し、内容的により良いも 

のを求めていきたい。 

 

４ その他 

 

５ 閉会 

  ・学校行事が少しずつ行えるようになってきた。平日開催のことが多いが、是非学校へ 

お越しいただきたい。 

以上 


